

職員紹介

放課後等デイサービスぽっけ

職員を紹介いたします！

 保育士 後藤 久美子 ④ 皆さんと色々な事を共有していきたい ③ 友達と遊ぶ ② 果物 ① 映画	 児童指導員 多田 佳世 ④ 日々是好日 毎日笑顔で ③ 家でのんびり ② 辛い物 ① 食べるこ	 児童指導員 鯉越 美香 ④ 力を合わせて楽しく頑張ります ③ 映画鑑賞 ② 素麺 ター	 児童発達支援管理責任者 本田 博之 ④ 子供達の可能性を引き出し、不安なく過ごせるよう支援を提供する ③ 洗車・ビデオ鑑賞 ② キムチ・基本なんでも食べる ① 釣り・食べ歩き
---	--	--	--

施設案内

法人のデイサービスセンター『やすらぎ』の建物が改築され、放課後等デイサービス『ぽっけ』に生まれ変わりました。子供達の、にぎやかな笑い声が聞こえるようになる日が、今から待ち遠しいです！



おやつづくり

令和2年最後のおやつ作り、ピザ作りをしました。おやつ作り担当者が自宅で試作。簡単に美味しく仕上がりました。毎回、良いアイデアを出し合い、利用者さんからの『美味しい』の一言がうれしい言葉です。



園芸班パンジー植え

気温の下がり始める中、園芸班の利用者さんとプランターにパンジーの苗を植えました。慣れない手つきでしたが、楽しく作業ができ、中庭が華やかになりました。



毎日、癒されます。

久住高原ニュー丸福

苑を九時半に出発。久住方面ドライブ・食事へ行ってきました。久しぶりの外出で、朝からソワソワ落ち着かない様子。コロナ渦ではあったが、予防対策ばっちり！食事では、ポリウムのある美味しい肉を頂きました。短い時間ではありましたが、気分転換になりました。



- ① 趣味
- ② 好きな食べ物
- ③ 休日の過ごし方
- ④ 目標

新入職員紹介

新しい職員を紹介いたします！



調理員
小野 美咲

- ① 漫画・アニメを見る
- ② グラタン・お肉
- ③ TVを見てゆっくり過ごす
- ④ 美味しい食事を作る 調理師を取る

接触確認アプリCOCOA

厚生労働省から、「新型コロナウイルス接触確認アプリ(略称・COCOA)」というものが出ています。これは新型コロナウイルス感染者と接触した可能性について、通知を受け取ることができる、スマートフォンアプリです。自分や大切な人を守る手段として活用してみてもどうでしょうか？

新型コロナウイルス接触確認アプリのインストールをお願いします

自分をまもり、大切な人をまもり、地域と社会をまもるために、接触確認アプリをインストールしましょう。

厚生労働省 新型コロナウイルス接触確認アプリ (略称：COCOA) COVID-19 Contact Confirming Application

接触確認アプリは、新型コロナウイルス感染症の感染源と接触した可能性について、通知を受け取ることができる、スマートフォンのアプリです。

1メートル以内、15分以上の接触した可能性

本アプリは、利用者に本人の同意を前提に、スマートフォンの位置情報機能（Bluetooth）を利用して、お互いに分からないようプライバシーを確保して、新型コロナウイルス感染症の感染源と接触した可能性について、通知を受け取ることができます。利用者が退避することで、感染拡大の防止につながることが期待されます。

iPhoneの方はこちら Androidの方はこちら 詳しくはこちら

内閣官房 新型コロナウイルス感染症対策推進室 情報推進技術(IT)総合戦略室

本城苑

明けましておめでとうございます。昨年は清水寺で『密』が時の漢字として選ばれました。昨年1月より新型コロナウイルス感染症が流行し、年末には大分県、さらに豊後大野市内での感染も確認され終息が見通せない状況にあります。本城苑では、全ての対外行事の縮小・中止・在宅サービスの停止を余儀なくされ、職員には外出自粛等をお願いし「持ち込まない」感染予防に取り組んでいます。3月には「放課後等デイサービスぽっけ」を開設し、地元の子供達への支援を展開すべく準備をしております。今年もオリピックが開催される予定ですが苑としても利用者の皆様に満足いただけるサービスを提供するべく、全職員で取り組んでまいります。ご家族・在宅の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力を祈念し、簡単ではありますが新年の挨拶とさせていただきます。(苑長)

広報誌

ほんじょう

基本方針
利用者の豊かな生活を
提供するための資質の向上

2021年新春号
令和3年1月1日発行
発行元 障害者支援施設 本城苑

豊後大野市三重町本城
2054番地
TEL 0974-22-3230
FAX 0974-22-3606

竹田支援学校生実習の様子

去年は2名の実習がありました。それぞれ支援補助・清掃業務につき、頑張る姿が見られました。穏やかな実習生に利用者さんもニコリ♪2名の生徒さん、これからも頑張ってください！



わが家のペット

キジ猫のピリー

男の子 7歳

扉を開けて部屋に入っています。



セキセイインコの

キイチヤン 男の子

10歳くらいかなあ。

おじいちゃんインコです。



メインクーンとラグド

ールのミックスの

銀ちゃん 男の子 5歳

甘えん坊で、背中に乗ってきます。



原尻の滝〜大野町外出

10月19日、十時に苑を出発し、緒方道の駅へ行きました。天気に恵まれ外出日和。散策をしたり、かしこコンテストを見学したりして楽しみました。その後は待ちに待った昼食。「美味しいなー」という声がたくさん聞かれました。



♡クリスマスプレゼント♡

クリスマス忘年会が実施できず、家族会からいただいたプレゼントをお配りしました。職員サンタさんに皆さん、大変喜んでいました。



門松つくり

利用者さんと職員で門松作りをし、「あまびえ」を一緒に飾りました。一日も早くコロナが終息しますように。

NHK『見ちよくれ聞いちよくれ』で紹介されました！



コロナ退散！

サポートセンターサライ

子どもの貧困支援における連携について考える in 豊肥

しげまさ子ども食堂にてオンラインシンポジウムが行われ、県の行政担当による、生活実態調査報告と施策について説明を聞き、子供のおかれている状況を知ることができました。関係団体による事例発表や、NPO法人の取り組みについて聴き、『連携』について意見交換も行いました。日常の相談業務の振り返りができ、今後に役立つ『連携』について考えました。



九州・沖縄ブロック別経験交流会について

例年、九州・沖縄ブロックで開催される経験交流会がコロナ過により中止になりました。代替として12月9日に、Web会議による意見交換会が行われました。

Zoomアプリを使用した初めての試みでしたが、今後もこうしたツールを活用して関係機関の連携を図っていきます。



Beハウス

門松つくり
昨年は、たくさんのご注文をいただき、門松を納品させていただきました。大変ありがとうございました。ございました。



クリスマス会

12月24日、昼食時、二か所に分かれて、クリスマス会を行いました。手作りのカレーやケーキを食べながら、今年一年の労をねぎらいました。利用者さんには、この日『ボーナス』も支給されました。



ボウリング大会

新しい仲間です！
11月7日、大分市のCPボウリングにて、知的障害者生活サポート協会のボウリング大会に参加しました。ABCパートにわかれ、熱戦を繰り広げました。



編集後記
昨年は自粛や制限で利用者さんや、家族の皆様には、大変ご迷惑をおかけしました。
今年こそは、皆さんと一緒にイベント行事や、外出等、楽しいことをたくさん行える、明るい年になることを願います。

